



GREMIOS SOLICITARON UN NUEVO ESTUDIO DE IMPACTO PATRIMONIAL.

Critican a alcaldesa electa por respaldar carta a la Unesco

VALPARAÍSO. Candidata a gobernadora regional de la oposición considera postura como un freno al desarrollo portuario.

Hasta el ámbito electoral llegó la polémica, luego de que actores ligados al sector turismo y cultural de Valparaíso, como la presidenta de la Federación de Servicios Turísticos de Valparaíso (Fasetur), Verónica Castillo, y el pintor Gonzalo Ilabaca, Ciudadano Ilustre de Valparaíso, pidieran la intervención de la Unesco para impulsar un nuevo Estudio de Impacto Patrimonial (EIP), por el miedo que les produce el impacto que tendría el proceso de expansión portuaria.

Que la alcaldesa electa por Valparaíso, Camila Nieto, se mostrara de acuerdo a la iniciativa molestó a la candidata a gobernadora regional de Chile Vamos y de la oposición, María José Hoffmann. Esto, sobre todo porque la carta enviada a la Unesco es crítica de los efectos del Acuerdo por Valparaíso y la ampliación portuaria, argumentando que "si bien puede ofrecer beneficios en términos económicos y logísticos, representa una amenaza significativa para la integridad del sitio patrimonial que hemos trabajado arduamente para preservar".

PRIODIDAD

Según manifestó Camila Nieto, es prudente "la solicitud de actualización del estudio de impacto patrimonial para contar con mayor claridad respecto de los alcances que podría tener la expansión portuaria en el sitio de patrimonio mundial y su zona de amortiguación".

Esto, por cuanto "el desarrollo de Valparaíso es su puerto y también su turismo y patri-

"Un líder debe conciliar desarrollo con respeto al medioambiente, pero no impedir que la ciudad avance".

María José Hoffmann
 Candidata a gobernadora (ChV)

monio, y defender los intereses de los y las porteñas es y será nuestra prioridad número uno", dijo.

CRÍTICAS A NIETO Y AL FA

Para María José Hoffmann esas palabras le dan a entender un freno al desarrollo portuario y de ahí que asegura "es un despropósito lo que plantea la nueva alcaldesa", cuestionando que "el Frente Amplio frene la inversión en la región".

"Primero fue Sharp", aseguró, "y ahora Nieto termina de enterrar la expansión portuaria". "La invitaría a revisar el proyecto en detalle, el trabajo de EPV ha sido impecable, se han realizado todas las gestiones en materia de institucionalidad ambiental", sostuvo, dejando en claro que "un líder debe conciliar desarrollo con respeto al medioambiente, pero no impedir que la ciudad avance".

En ese marco, Hoffmann indicó que su llamado es "al sentido común. Los porteños necesitan pega, progreso y Chile debe mejorar la competitividad de sus puertos antes de que Perú nos termine de pasar por arriba".